



**La Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT) avait jusqu'au 10 août 2021, délai de rigueur, pour désigner ses représentants pour les compétitions africaines interclubs de la saison 2021-2022.**

Le Comité d'Urgence de la fédération a choisi Fovu club de Baham et Coton sport de Garoua. Le premier représentera notre pays en Ligue des champions et le second sera notre ambassadeur en Coupe de la CAF. Les deux équipes sont en tête du championnat Elite One qui se joue encore.

Rappelons que le championnat Elite One est à 15 journées. Fovu compte 30 points au classement, contre 26 pour Coton sport.